

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Brigandage à main armée dans une entreprise de métaux précieux au Locle

Plusieurs individus armés ont fait irruption dans une entreprise du Locle, menaçant les employés avant de s'emparer de marchandises. Un employé a été blessé. Les auteurs ont pris la fuite en véhicule, déclenchant une vaste opération de police en Suisse et en France.

Jeudi 13 novembre 2025, vers 07h20, plusieurs individus ont pénétré par effraction dans l'entreprise Werthanor, située au Locle. Sous la menace d'armes à feu, ils ont contraint les employés à leur remettre des métaux précieux avant de prendre la fuite en véhicule.

Au cours de l'attaque, un employé a été violemment frappé et blessé. Il a été pris en charge par les secours et transporté à l'hôpital, ses jours ne sont pas en danger et il a pu quitter rapidement l'hôpital. Une cellule psychologique a été mise à disposition des autres employés présents lors de ces événements.

Une opération de police d'envergure en Suisse et en France

L'alarme ayant été déclenchée rapidement, la police neuchâteloise a mobilisé d'importants moyens pour retrouver les auteurs, avec le soutien d'un hélicoptère des Forces aériennes et des agents de l'Office fédéral de la sécurité aux frontières.

Les autorités françaises ont également engagé des forces de gendarmerie et de police nationale dans le département du Doubs afin de prêter main-forte aux recherches.

Enquête en cours

Le montant du butin dérobé n'a pas encore été établi. Une instruction pénale a été ouverte par le Ministère public. Les enquêteurs de la police judiciaire, ainsi que des experts du commissariat forensique, se sont rendus sur place pour effectuer les premières constatations techniques.

Toute personne disposant d'informations susceptibles d'aider à l'enquête est invitée à contacter la police neuchâteloise.

Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 13 février 2025